



NP 7 / 24 |  
48 Rally Ciudad de Telde

## Raúl Quesada y Dani Sosa finalizan en una fantástica cuarta posición con el Skoda Fabia N5

22/6/2024

Los grancanarios disputaron este sábado el Rally Ciudad de Telde, cita del Provincial de Las Palmas, en la que volvieron a demostrar las prestaciones del Skoda Fabia N5 construido por RMC Motorsport. Una unidad que RMC Motorsport pone directamente a la venta tras estas primeras pruebas de desarrollo y puesta a punto y que será sustituida por otro N5.

Raúl Quesada y Dani Sosa volvieron a ser protagonistas en el certamen provincial de rallies de Las Palmas a los mandos del Skoda Fabia N5 construido por RMC Motorsport. En el Rally Ciudad de Telde han seguido conociendo una máquina que, en apenas tres semanas, ha completado dos de los rallies más exigentes del calendario.

Los grancanarios superaron un problema con el set-up inicial, incluido un trompo con calada de motor, que les hizo ceder unos segundos importantes. Pero, a partir de ahí, comenzaron una escalada de prestaciones que dejaba bien a las claras la excelente comunión entre Raúl Quesada y el Skoda Fabia N5.

En contacto con Roberto Méndez, que seguía desde León la evolución de los grancanarios, se instaló un nuevo mapa de motor. Con todo ese paso al frente, Quesada y Sosa comenzaron a bajar todos y cada uno de sus registros de la primera pasada, llegando a marcar algún tercer mejor tiempo ante vehículos como los Rally2 y GT.

Así, llegaron a la meta final con una brillante cuarta posición, prácticamente, igualando el resultado de hace tres semanas en el Rally Isla de Gran Canaria. Una bonita despedida para el Skoda Fabia N5, un vehículo que, como se dice popularmente, ya habla canario y que pasa a ponerse a la venta por RMC Motorsport tras los trabajos de desarrollo y puesta a punto; Quesada se pondrá entonces a los mandos de otro N5.

“No empezamos con buenas sensaciones. El set-up no era el mejor y arrancamos haciendo un trompo, pero a partir de ahí nos centramos y fuimos mejorando con cada kilómetro, a pesar incluso de competir con neumáticos ya usados”, apuntó el de Valleseco. “Me he divertido mucho con el Skoda Fabia N5, RMC Motorsport ha hecho un gran trabajo y nos estamos entendiendo a la perfección. Como parte del proceso, es una unidad que pasa a estar a la venta y ojalá se quede en Canarias”, destacaba el grancanario.

El equipo de Raúl Quesada cuenta con el apoyo de HobbySlot, RMC Motorsport, Ayuntamiento de Valleseco, Pastelería – Panadería La Madera, WeiderAuto, Cultivo de Flores Fina, Restaurante Hermanos Santana, Mecánica Soto, Piso Firme – Granja Avícola, Kympo, Scalextric, Ninco4RC, SRC, Litografía González, Abuc, Neumáticos José Luis, Michelin y CarSlot Designs.